
 
 

2ª Feira, 6 de maio de 2024  
 

BOM DIA. Hoje celebrámos a memória de S. Domingos Sávio, 
um jovem santo salesiano. Para sinalizar esta data, 
apresentamos hoje uma história que nos recorda como, desde 
pequeno, Domingos não tinha medo de defender os seus 
colegas, mesmo que isso lhe trouxesse problemas.  
 

Só tem dez anos, mas sua personalidade é de um líder. Certa 
manhã de inverno, na escola, enquanto esperam pelo professor, 
os colegas enchem a estufa de pedras e neve. Ao professor, 
irado, os colegas dizem: “Foi Domingos!”. Ele não se desculpa, 
não protesta, e o professor castiga-o severamente, enquanto os 
outros riem. Mas, no dia seguinte, a verdade vem à tona. 
“Porque é que não disseste logo que eras inocente?” 
– pergunta-lhe o professor. Domingos responde: “Porque quem 
o fez, sendo já culpado de outras coisas, talvez fosse expulso da 
escola; da minha parte, eu esperava ser perdoado sendo a 
primeira falta de que era acusado na escola; por outro lado, 
pensava também em Jesus, que foi acusado injustamente”.  
  
SONHA | Ter a coragem de assumir as culpas de alguém que nos 
acusa injustamente não é nada fácil. Às vezes com gestos 
simples, mas de grande coragem, os santos mostram-nos como 
é possível cumprir as palavras de Jesus: “Ao que te bate numa 
face, oferece também a outra”. Alguma vez assumiste a culpa 
por algo que não fizeste? Serias capaz de o fazer?  
  
 

REZA | Avé Maria… | Nossa Senhora de Fátima, rogai por nós.  
 

.  



 3ª Feira, 7 de maio de 2024  
  

BOM DIA. Estamos quase a terminar o tempo pascal. Escutemos a 
passagem do Evangelho que nos fala de uma das últimas aparições 
de Jesus aos seus discípulos. 
 

Do Livro dos Atos dos Apóstolos  
Quando chegou o dia do Pentecostes, estavam todos reunidos no 
mesmo lugar. De repente veio do céu um ruído comparável ao de 
uma forte rajada de vento, que encheu toda a casa onde se 
encontravam. Viram, então, aparecer uma espécie de línguas de 
fogo que se iam dividindo, e pousou uma sobre cada um deles. 
Todos ficaram cheios do Espírito Santo e começaram a falar 
noutras línguas, conforme o Espírito lhes concedia que se 
expressassem.  
  

Há coisas inexplicáveis. O que senti quando aquele fogo pousou 
em mim, quando entrou em mim e me preencheu. Aqui 
permaneceu. Mais que o falar novas línguas, esse fogo é o mesmo 
que me queimava quando O via, quando cruzava o meu olhar com 
o Seu. Esse fogo que me arde cá dentro não me deixa quieto. Dá-
me vontade de falar a todos do que vi e escutei. Dá-me vontade 
de sair porta fora correndo até onde me impelir o Espírito, e 
contar a todos o testemunho que tenho para dar: Jesus, o 
Homem-Deus que vi abraçar a cruz pelas ruas de Jerusalém, que 
vi ser crucificado, está vivo e chamou-me pelo nome, para que O 
seguisse, mostrando que até o mais miserável homem pode ser 
instrumento do Seu amor. Chamou-me para que O anunciasse 
pelos caminhos do mundo. Chamou-me e chama cada um de nós. 
Que o testemunho que aqui deixo, seja prova daquilo que vi e 
escutei, pois “aquele que viu dá testemunho e o seu testemunho é 
verdadeiro”.  

 
REZA | Pai-Nosso….  Nossa Senhora de Fátima, rogai por nós.  



   
4ª Feira, 8 de maio de 2024  
Comprometidos no mundo  

 

BOM DIA. Durante este mês de maio vamos celebrar a festa de 
Pentecostes, que nos recorda a descida do Espírito Santo sobre 
os Apóstolos e Maria. Esta festa que se celebra 50 dias após a 
Páscoa, conclui o Tempo Pascal que estamos a viver. Já este 
domingo, que antecede o Domingo de Pentecostes, 
celebramos a Ascensão de Jesus ao Céu.  
Celebrar estes dois mistérios da nossa fé – da Ascensão do 
Senhor e da descida do Espírito Santo – leva-nos a pensar sobre 
a forma como devemos estar no mundo enquanto cristãos.  
Jesus, ao subir aos Céus, não quer abandonar-nos nem deixar 
de estar presente no mundo, mas quer confia-nos a missão de 
sermos nós a anunciar e a testemunhar a Sua presença, que 
deixa de ser corpórea e passa a ser espiritual. Por isso, os 
cristãos devem ser no meio do mundo, a presença de Jesus. E, 
para que o possamos fazer, dá-nos a força do Espírito Santo, tal 
como fez com os primeiros Apóstolos.  
  
SONHA | Temos consciência de que a Igreja, à qual muitos de 
nós pertencemos pelo batismo, é presença salvífica de Jesus 
no meio da humanidade? De que forma, nós podemos ser 
presença de Jesus no meio da humanidade?   
  
 REZA | Avé Maria… | Nossa Senhora de Fátima, rogai por nós.  

 
 
 
 
 



 5ª Feira, 9 de maio de 2024  

SER PACIENTE COMO MARIA  
 

BOM DIA. Nossa Senhora passou por muitos momentos de 
provação, desconfortáveis e de dor, durante toda sua vida, 
mas suportou tudo com paciência. A sua capacidade de 
aguentar as dificuldades era admirável! Nunca se revoltou 
contra os acontecimentos, nem mesmo quando viu o 
próprio filho na cruz! Sabia que tudo era vontade de Deus 
e meditava tudo isso no seu coração. Maria, nossa mãe do 
céu, teve sempre paciência; sempre soube aguardar em 
paz as promessas de Deus, que, embora ainda não 
alcançadas, acreditava que iria conseguir, esperando em 
Deus.  
 

Adaptado de https://pt.aleteia.org/2020/10/25/8-virtudes-de-
maria-e-como-viver-cada-uma-delas/   

  
SONHA | É grande o desafio de ser paciente e guardar tudo 
no coração como Maria. Porém, se fizermos um pequeno 
esforço para sermos mais pacientes veremos que a nossa 
vida se torna mais rica, mais calma e mais próxima do 
caminho que Deus quer para nós.  Agora pensa um pouco: 
quais são as situações que “te tiram do sério”? Como 
gostarias de agir?   
 

  REZA| Ave Maria... | Nossa Senhora de Fátima, rogai por 
nós.  
 
 
  

https://pt.aleteia.org/2020/10/25/8-virtudes-de-maria-e-como-viver-cada-uma-delas/
https://pt.aleteia.org/2020/10/25/8-virtudes-de-maria-e-como-viver-cada-uma-delas/


 6ª Feira, 10 de maio de 2024  
Ide por todo o mundo  

  
BOM DIA. Terminamos esta semana com a leitura do evangelho 
do próximo domingo, em que festejamos a Ascensão do Senhor 
ao Céu.   
 

Do evangelho segundo São Marcos (16, 15-20)  
 

Naquele tempo, Jesus apareceu aos Onze e disse-lhes: «Ide por 
todo o mundo e pregai o Evangelho a toda a criatura. Quem 
acreditar e for batizado será salvo; mas quem não acreditar 
será condenado. Eis os milagres que acompanharão os que 
acreditarem: expulsarão os demónios em meu nome; falarão 
novas línguas; se pegarem em serpentes ou beberem veneno, 
não sofrerão nenhum mal; e quando impuserem as mãos sobre 
os doentes, eles ficarão curados». E assim o Senhor Jesus, 
depois de ter falado com eles, foi elevado ao Céu e sentou-Se à 
direita de Deus. Eles partiram a pregar por toda a parte e o 
Senhor cooperava com eles, confirmando a sua palavra com os 
milagres que a acompanhavam.   
  
SONHA | Celebrar a ascensão de Jesus significa, antes de mais, 
tomar consciência da missão que foi confiada aos discípulos e 
sentir-se responsável pela presença do "Reino" na vida dos 
homens. Como é que eu procuro testemunhar o "Reino" na 
minha vida de todos os dias - em casa, na escola, na igreja?  
 

 REZA | Ave Maria... | Nossa Senhora de Fátima, rogai por 
nós.  
 

 


